

UNO NOTICIAS



AV. PERÚ UNO DE LOS PASEOS PREDILECTOS DE LOS TURISTAS.

Fin de semana largo deja positivo balance turístico en Valparaíso

Este fin de semana largo dejó un balance positivo en el ámbito turístico de la Región de Valparaíso. Según la directora regional de Sernatur, Carolina Carrasco, "el balance preliminar de este fin de semana largo es positivo, considerando que coincidió con el inicio de vacaciones de invierno".

Se registró "un alto flujo de vehículos desde la Región Metropolitana, principal mercado emisor de turistas", agregó la autoridad.

Además, precisó que "de acuerdo a estimaciones de la Subsecretaría de Turismo y Sernatur, la Región de Valparaíso se proyecta como el principal destino de vacaciones de invierno, con 500 mil viajes con pernoctación, destacándose las comunas de Viña del Mar, Valparaíso, El Tabo, Algarrobo y El Quisco, donde ya este fin de semana largo se

500

mil viajes con pernoctación se proyectan para estas vacaciones de invierno.

vio una gran cantidad de visitantes".

Por su parte, desde la Cámara de Comercio y Turismo de Valparaíso (CCTV), en consulta con siete gremios de comercios y servicios, indicaron que frente a este fin de semana de inicio de las vacaciones de invierno escolares, "en estadísticas los alojamientos de los diferentes barrios turísticos de Valparaíso, estuvieron en torno del 45% al 65% de ocupación".

"Desde la costa, Portales y Torpederas nos informan que las ventas aumentaron positivamente", indicaron desde la Cámara de Comercio y Turismo. 🌟